

209540

EXITO DE HOY

El libro semanal más leído

Próxima semana termina "Un viaje por el infierno", que ha tenido gran acogida del público

Después de un éxito sin precedentes, la publicación de la obra *"Un viaje por el infierno"*, de Alberto Gamboa —que HOY ha venido entregando en tomos desde su edición N° 370— llegará a su fin la próxima semana. El tomo titulado "El regreso" contará los dramáticos momentos vividos por el "Gato" Gamboa desde el momento en que le avisaron que quedaría en libertad, hasta que llegó al umbral de su casa.

Como epílogo, el hijo del autor, llamado también Alberto, narra los instantes en que, siendo guardiamarina en la Escuela Naval, tuvo conocimiento de que sobreverría el 11 y él pensaba en lo que podría sucederle a su padre. Alberto Gamboa hijó se graduó de sobrante, pero dejó al final la Marina. Pudo más en él el amor filial.

La serie "Testimonios" de "Los libros de HOY" continuará inmediatamente en la edición N° 374, con el impresionante libro del abogado Eugenio Velasco Letelier *"Expidió"*, obra también inédita y cuyos derechos adquirió nuestra revista para esta colección.

La respuesta del público al esfuerzo de HOY ha sido notable. La circulación de la revista ha superado ya los 100 mil ejemplares, cifra sin precedentes en la historia del semanario. Pero eso no ha sido todo: el público también ha comprendido que el que se le regale un libro es algo más que un incentivo para llamar la atención sobre HOY. La mayor parte lo ha entendido como una contribución para dejar testimonio de la historia de estos años en libros que la gente les apenas los teme en sus manos.

FELICITACIONES

Aemás de numerosos llamados telefónicos y visitas personales a la redacción para felicitar a HOY por la iniciativa, nos han llegado decenas de cartas de las cuales seleccionaremos sólo unas pocas:

• G.B., lectora de Recreo, Viña del Mar, nos dice: "Felicitaciones por el libro. Su lectura me trajo a la mente el siguiente pensamiento de V.G. Rossi: 'Libros vivos y libros muertos. Los libros vivos son los que la gente lee; los libros muertos son los que la gente no lee, aunque los críticos sigan hablando de ellos como si fueran vivos. Las bibliotecas están hechas principalmente de libros muertos. Los libros vivos son poquísimo'".

HOY 192, DEL 1 AL 9 DE SETIEMBRE 1984

• Osvaldo Zamorano, de Santiago, señala: "Creo que muchos lectores del libro de Gamboa hemos coincidido en decir con Cervantes: 'A mí ese hizo llorar, que no suelo ser llorón'".

"Y ya que se me pasó el abogado, fuerza reconocer la filosofía, la bondad del periodista Gamboa, máxime cuando escribió en el prólogo: 'Este amplio reportaje, novelado a veces y otras veces no, no tiene ambiciones literarias. Es simplemente un testimonio. ¡Que se entienda bien! Un testimonio y no una aeronave. No he sido ni soy el dueño de la verdad, como se estila en estos momentos. No puedo decir enfáticamente: ¡éstá es mi verdad y la tuya no sirve! Tampoco se trata de que los malos sean ellos y los buenos nosotros'".

"¿Qué espíritu de libertad! ¡Qué dominio de sí mismo ennoblecen aquellas aclaraciones prologales! No en vano Lord Byron sostiene: 'La variedad es de los viles, el orgullo, de los grandes'".

• Un grupo de profesores básicos de La Bandera: "Gracias por HOY N° 370, gra-



NACIONAL

cias por el testimonio sincero y dramático, gracias por hacernos partícipes de los sufrimientos del 'Gato' Gamboa...".

• David Acuña Mandiola, de Santiago: "Quiero hacer llegar mis felicitaciones a Alberto Gamboa por su primer cuarto de libro aparecido junto a HOY N° 370. Gracias, 'Gato', por permitirme sintonizar mi radio. Esas son las voces que reconozco, esas las ideas de Chile, ése es el hombre con el que uno se permite tomar un trago, discutir, soñar, echar un garabato. Gracias, 'Gato' Gamboa".

• María Angélica Astudillo, de Concepción, afirma: "HOY inicia una nueva etapa, feliz como siempre, seria como revista, convincente en sus argumentos, moderada pero impactante en sus juicios. Y ahora agrega una novedad, original dentro del sistema que se había impuesto: entregar libros que sirven realmente para leer y no para guardar en anaquellos. Yo que los vigo desde aquel 1° de junio de 1977 quiero agradecerles este nuevo esfuerzo y felicitar a mi vez al periodista Alberto Gamboa, por su hermoso y emocionante libro".

• Luis Joría, María Elena Bustamante, Karina Joría, Roxana Clavent, Dominique Adriazola y Juan Pablo Hurtado, todos estudiantes de enseñanza media de Viña del Mar, escriben: "Aplaudimos a HOY por ser una revista que se renueva día a día. El contenido de sus artículos es formidable. Los estudiantes los leemos en grupos y los analizamos. Y ahora nos hemos leído de un tirón el libro del periodista Gamboa. Nos declaramos fieles lectores por muchos años".

• Un lector que se firma como "Un sacerdote", de Valdivia: "Interesante el HOY de esta semana. Sigue siendo con grandeza la mejor revista chilena. Y ahora se pasa a los libros. Entre nosotros, yo creía que no irían por ese camino, un poco desvirtuante del papel de una revista, pero reconozco que lo están haciendo muy bien. El libro del señor Gamboa lo encuentro humano, de fondo contenido cristiano, un testimonio enriquecedor. A mí el Clarín no me gustaba mucho; por el contrario, creo que era un periódico poco serio. Pero el libro me da una imagen que no tenía del autor y eso creo que es positivo. ¿No lo cree Ud., señor Director?".

• Jorge Núñez B., de Antofagasta, señala: "Muy buena la revista y muy bueno el libro. Felicitaciones en mi nombre y en el de mi familia".

El libro semanal más leído [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El libro semanal más leído [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)